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«Незабудка» открыла двери 
для воспитанников

Вот и свершилось дол
гожданное для Котласа
событие -1 сентября в День
знаний был открыт садик
на улице Портовиков
«Незабудка».

Еще чуть больше месяца на
зад здесь гудела строительная 
техника, дорожки были отсыпаны 
щебнем, а голые стены внутри 
здания сверкали свежей краской. 
Сейчас все изменилось до неуз
наваемости: яркие игровые ком
плексы окружают детский сад, на 
газонах уже пробивается зеленая 
трава, вокруг здания уложен ров
ный асфальт.

Сотрудники «Незабудки» 
встречают гостей у ворот, вруча
ют флажки и воздушные шарики 
- каждый, кто входит сюда, полу
чает частичку общей радости, ста
новится сопричастным к происхо
дящему.

Что скрывается за дверями 
нового садика, известно пока лишь 
его коллективу, крыльцо перекры
то красной лентой. Гости в ожида
нии замолкают - звучит гимн Рос
сийской Федерации. Затем слово 
предоставляется министру обра
зования и науки Архангельской 
области Игорю Скубенко - он 
специально прибыл в Котлас, что
бы участвовать в этом знамена
тельном событии.

- Такие мероприятия для нас 
становятся уже обыденными, 
только за последние дни мы от
крыли два новых дошкольных уч
реждения и школу искусств в Нян
доме, - говорит Игорь Василье
вич. - Но мы понимаем, что в Кот
ласе потребность пока превыша
ет предложение. И работу по от
крытию садиков мы будем про
должать. Кроме исполнения указа 
президента об обеспечении мес
тами в детских садах детей стар
ше трех лет, мы знаем, что нужны 
садики и более младшим детям. 
От этого напрямую зависит разви
тие экономики региона: родители 
хотят раньше выходить на работу, 
а это и заработные платы, и нало
ги, наконец. Со следующего года 
у нас стартует еще один масштаб
ный проект по строительству 
школ. Котлас также активно вклю
чается в него. Но и про дошколь
ное образование мы не забудем. 
Хочу поздравить с этим событи
ем всех котлашан и поблагодарить 
строителей, которые сдали объект 
в срок. Думаю, что ребятам будет 
в этом саду тепло, и они получат 
все необходимые знания и навы
ки, чтобы затем идти уже в новые 
школы. Очень надеемся, что сис
тема образования в Котласе будет 
работать в том же качественном 
режиме. Успехов, в добрый путь!

Двое малышей подают главе 
Котласа Андрею Бральнину золо
тые ножницы. Градоначальник, 
министр образования Игорь Ску
бенко и заведующая детским са
дом Ольга Выдрякова разрезают 
алую ленту - каждому по кусочку 
на память. Далее слово берет гла
ва МО «Котлас» Андрей Бральнин:

- За последние 25 лет мы впер
вые с нуля построили детский сад. 
И это говорит о том, что наш го
род развивается и движется впе
ред. Мы садик построили потому, 
что с каждым годом у нас стано
вится все больше детей. Хочется 
отметить генерального подрядчи
ка ООО «Белый дом» и его гене
рального директора Сергея Серге
евича Небабина. Конечно, самые

большие объемы работ выполни
ла компания Андрея Васильевича 
Панкина, огромное спасибо стро
ителям. Мы сказали, что сдадим 
садик 1 сентября, и мы это сдела
ли. Желаю коллективу, чтобы в 
этих стенах всем было уютно, ком
фортно, ведь этот детский сад по
строен по самым современным 
стандартам и оснащен самым со
временным оборудованием, ко
торое есть в нашей стране. По
здравляю от всей души!

Последняя церемония перед 
официальным открытием - пере
дача символического ключа. 
Слово берет генеральный дирек
тор ООО «Белый дом» Сергей 
Небабин:

- От лица нашего коллектива 
хочу пожелать, чтобы сад работал 
долгие годы, а его выпускники 
достигали в жизни больших высот.

Ключ в руках заведующей, и 
Ольга Михайловна приглашает 
всех гостей в здание садика. Здесь 
в музыкальном зале уже подготов
лен небольшой концерт. Малыш
ки исполнили танец незабудок, ко
торый можно назвать символом 
этого праздника. Затем глава горо
да вручил благодарственные пись
ма всем, кто был причастен к стро
ительству детского сада.

После песни «Динь-динь дет
ский сад» в исполнении Дарины 
Сухановой, председатель комите
та по образованию Евгения Пят- 
лина вручила заведующей, пожа
луй, самый главный документ - 
лицензию на ведение образова
тельной деятельности. Теперь са
дик уже точно может принять вос
питанников. Кстати, лицензирова
ние проходило в очень сжатые сро
ки, помогло министерство образо
вания и науки Архангельской об
ласти.

Настало время для поздравле
ний и подарков.

- Сегодня у нас в городе боль
шой праздник, - сказал председа
тель городского Собрания депу
татов Александр Степанов, - от
крытия нового садика мы ждали 
долгие годы, - мы смогли пост
роить детский сад всего за год 
и девять месяцев.

От имени родителей выступи
ла Валентина Владимирова:

- Мы хотим порадоваться за 
наших детей, которые пойдут в 
этот замечательный, современный 
садик.

Поздравляли коллеги из дру
гих детсадов, предприниматели, и 
от каждого новый, садик получал 
нужный подарок. Например, ген
подрядчики приобрели для детей 
два набора для игры в боулинг. А 
подарок с прицелом на будущее 
преподнесла главный врач город
ской больницы Ирина Есаулова - 
наборы для игры в доктора.

- Сегодня открывается заме
чательное учреждение, - отмети
ла Ирина Николаевна. - Когда пи
сателя Виктора Астафьева спроси
ли, был ли он когда-нибудь счаст

лив, он ответил: был, когда дети 
были маленькими. Вы здесь все
гда счастливые люди. А подарок 
наш непростой, а с умыслом - 
пусть еще с детского сада начи
нается профориентация.

Нужный подарок преподнесло 
рекламное агентство «Блик» - ад
ресную табличку, чтобы дети зна
ли, что их садик находится на ули
це Портовиков, дом 60.

Коллектив детского сада ис
полняет финальную песню, и заве
дующая Ольга Выдрякова пригла
шает гостей на экскурсию. Чест
но говоря, очень хотелось по
смотреть, что же приготовили Кот
ласским ребятишкам строители и 
поставщики оборудования. А уви
деть есть что. «Незабудку» теперь 
по праву можно назвать лучшим 
садиком в городе. В уютных груп
пах все новенькое, блестящее. 
Игрушки, о каких в детстве даже 
мечтать не приходилось. Мебель 
яркая, удобная. Кроватки заправ
лены свежим бельем. В малышо
вых группах даже полы с подогре
вом смонтированы, везде установ
лены бактерицидные лампы, кото
рые можно включать даже в при
сутствии детей - это чтобы де
тишки не болели и посещали са
дик каждый день. Не хватает толь
ко детского смеха, но это не беда. 
Уже в день открытия родители 
могли прийти и заключить с руко
водством детсада договоры, а 2 
сентября здесь приняли первых 
воспитанников.

Проходя мимо современного 
пищеблока, задаю вопрос пова
рам: «Что в завтрашнем меню?» 
Те улыбаются: «сами еще не зна
ем, но, наверное, что-то вкусное, 
праздничное».

В хозяйственной комнате тоже 
все по высшему слову техники: 
стиральные машины, швейное и 
гладильное оборудование.

Все самое лучшее и в меди
цинском кабинете. Даже коридо
ры детского сада не похожи на те, 
что привыкли в своем детстве ви
деть мы: современная мягкая ме
бель, фотографии в рамках - боль
ше похоже на приемную солидной 
компании, только с поправкой на 
возраст воспитанников. Есть 
здесь даже аквариум с золотой 
рыбкой. Интересно, желания она 
исполняет? Я на всякий случай за
гадала.

На улице тоже красота: две 
спортивные площадки (футболь
ная и гимнастическая). Игровые 
городки с горками, каруселями и 
ползалками. Даже песочницы обу
строены по-современному - когда 
дети не гуляют, они закрываются, 
чтобы кошки и собаки не могли ис
пользовать их не по назначению.

Признаться честно, стало не
много завидно малышам, которые 
будут воспитываться в этом ска
зочном дворце под названием 
«Незабудка». Здесь действитель
но любой ребенок сможет почув
ствовать себя счастливым.
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